

En julio habrá vuelo directo HMO-Cancún

Escrito por Muralsonorenses.com
Domingo 30 de Abril de 2023 14:27

+ Volaris operará 2 vuelos semanales sin escalas; Viva Aerobús llevará al AIFA en la CDMX

CD. DE MÉXICO, 30 de abril de 2023.- Para fortalecer su conectividad hacia el sureste mexicano, la aerolínea Volaris anunció que a partir de 1º julio inaugurará la ruta aérea que conectará a Cancún con Hermosillo.

Contará con dos vuelos diarios 1 sin escala, durante jueves y domingo, e iniciará a partir del 13 de julio con naves Airbus A320, de 180 pasajeros.

“La fortaleza y liderazgo turístico de nuestro estado crece cada vez más. Agradecemos a Volaris su confianza y los esperamos en el paraíso”, compartió a través de sus redes sociales la gobernadora del estado Mara Lezama.

Alfonso Durazo, gobernador de Sonora, expuso en sus redes que “Estoy muy contento de compartirles que iniciamos una nueva etapa de conectividad con la nueva ruta Hermosillo-Cancún y Hermosillo-CDMX Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles; gracias a las aerolíneas @VivaAerobus y @viajaVolaris

LOS VUELOS

Volaris operará con vuelos desde y hacia Cancún partiendo de Hermosillo. Los pasajeros podrán llegar directamente al Caribe Mexicano.

Aerobus anuncia 4 nuevas rutas desde el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, que conectarán con Hermosillo, Ixtapa Zihuatanejo, Mazatlán y Puerto Vallarta.

Asimismo, incrementará el número de vuelos que ofrece desde el AIFA a Puerto

En julio habrá vuelo directo HMO-Cancún

Escrito por Muralsonoreense.com

Domingo 30 de Abril de 2023 14:27

Escondido, Oaxaca y Acapulco; y, durante el verano, también aumentará las frecuencias a Tijuana y Cancún.

Las rutas a Hermosillo, Ixtapa Zihuatanejo y Mazatlán iniciarán el próximo 2 de julio; a Puerto Vallarta el 14 de julio. La ruta a Hermosillo con cuatro vuelos a la semana.